



COLDWELL BANKER
RESEAU INTERNATIONAL MONDIALE

7 Pièces

296 m²

Réf. 84866128

1 750 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieuse Villa de 7 pièces totalisant 296 m2 avec l'entre-sol et garage, pleine de Charme, avec grande PISCINE et GARAGE, orientée plein Sud, proche des commodités et des plages. Entièrement rénovée sur un terrain plat de 1390 m², elle se compose d'un hall d'entrée, d'un spacieux salon très lumineux avec une mezzanine, d'une grande cuisine entièrement équipée avec du matériel professionnel, d'une chambre, d'une salle de douche avec WC et d'un accès direct au garage. Un grand entre-sol aménagé comprend 2 chambres dont une avec salle d'eau, une lingerie, WC et une magnifique cave à vin. À ...

Spacious 7-room villa totaling 296 m2 with the basement and garage, full of charm, with large swimming pool and garage, facing south, close to amenities and beaches. Completely renovated on a flat plot of 1390 M², it consists of an entrance hall, a spacious, very bright living room with a mezzanine, a large kitchen fully equipped with professional equipment, a bedroom (office), a separate toilet, direct access to the garage. A large converted basement includes 2 bedrooms, one with a bathroom, a laundry room and a magnificent wine cellar. Upstairs, 3 bedrooms, one en suite with terrace, 2 ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

